



communiqué

N°: 139
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 24 SEPTEMBRE 1982

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Allan J. MacEachen, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

M. Earl G. Drake, âgé de 54 ans et originaire de Saskatoon (Saskatchewan), est nommé ambassadeur en Indonésie.

M. Drake (baccalauréat ès arts et maîtrise ès arts, université de la Saskatchewan) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1955. Il a été affecté à Karachi, à Kuala Lumpur et à Paris (OCDE). Il travaillait depuis 1975 à la Banque mondiale à Washington, D.C. M. Drake remplace M. W.H. Montgomery qui revient à Ottawa.

* * * *

M. Pierre Tanguay, âgé de 49 ans et originaire de Sherbrooke au Québec, est nommé ambassadeur au Guatemala avec accréditation auprès du Honduras.

M. Tanguay (maître ès arts de l'université de Montréal) est entré à l'Agence canadienne de développement international en 1973. Il a été affecté à l'Administration centrale de l'ACDI comme directeur de la Direction de l'Amérique latine puis comme directeur général de la Direction des Amériques. En 1980, il a été nommé directeur général de la Direction de l'Afrique du Commonwealth. M. Tanguay sera le premier ambassadeur résident du Canada au Guatemala.